
	
	

  

 
 

Biographie  
 
Gerd Ludwig 
 
Gerd Ludwig est né à Alsfeld, en Allemagne, et étudie la photographie avec le 
professeur Otto Steinert à la Folkwangschule (aujourd’hui la Folkwang Universität – 
université des arts libéraux) à Essen. Il obtient son diplôme en 1972. Il travaille ensuite 
pour des revues telles que Geo, Stern, Spiegel, Time et Life. Au milieu des années 1980, 
peu de temps après avoir déménagé à New York, il commence à faire des 
photoreportages pour National Geographic. Son attention se porte sur les questions 
environnementales et sur les changements socio-économiques après l’effondrement 
de l’Union soviétique, des sujets compilés dans Broken Empire: After the Fall of the 
USSR (« L’empire brisé : après la chute de l’URSS »), une rétrospective de dix ans 
(publiée par National Geographic en 2001, aux États-Unis, en Allemagne et en Corée). 
Gerd Ludwig continue de couvrir la Russie post-soviétique, ce qui lui vaut une 
réputation internationale pour son travail en couleur dans cette région du monde.    
 
L’ouvrage The Long Shadow of Chernobyl (« L’ombre de Tchernobyl »), accompagné 
d’un essai par Mikhaïl Gorbatchev et publié en anglais, français et allemand (Éditions 
Lammerhuber, 2014) présente son reportage, sur vingt ans. Il se penche sur les 
répercussions de la catastrophe de Tchernobyl dans la zone d’exclusion et dans les 
zones avoisinantes. Gerd Ludwig continue d’explorer et de couvrir la zone.  
 
Gerd Ludwig vit maintenant à Los Angeles et continue de travailler pour National 
Geographic. Il s’occupe également de ses propres projets photographiques, donne des 
conférences dans différentes universités et exposent ses images dans les galeries et 
les musées du monde entier. Il s’est vu décerner le Lucie Award dans la catégorie 
Photographe international de l’année  (2006), le prestigieux prix Dr Erich Salomon de 
la Deutsche Gesellschaft für Photographie (DGPh, 2014) et la médaille d’honneur du 
Missouri (Missouri Honor Medal for Distinguished Service in Journalism, 2015). 
 
 

 



	
	

  

 
Biography 
 
Gerd Ludwig 
 
Gerd Ludwig was born in Alsfeld, Germany, and studied photography with Professor 
Otto Steinert at the Folkwangschule (now the Folkwang University of the Arts) in Essen, 
graduating in 1972. He then began working for publications such as Geo, Stern, 
Spiegel, Time, and Life. In the mid-1980s, soon after moving to New York, he began 
photographing for National Geographic magazine. His focus on environmental issues 
and socioeconomic change after the collapse of the Soviet Union is presented in his 
book, Broken Empire: After the Fall of the USSR, a ten-year retrospective (published by 
National Geographic in 2001, in the USA, Germany and Korea). Ludwig’s ongoing 
coverage of post-Soviet Russia has earned him international recognition as the leading 
color photographer documenting the region. 
 
The Long Shadow of Chernobyl, with an essay by Mikhail Gorbachev, published in 
English, French and German  (Edition Lammerhuber, 2014), features his coverage over 
twenty years of the aftermath of the Chernobyl disaster in the exclusion zone and 
surrounding fall-out areas. He is still exploring and covering the region. 
 
Gerd Ludwig is now based in Los Angeles and is continuing his work for National 
Geographic; he is also doing personal photography projects, lecturing at universities, 
teaching internationally in photographic workshops and exhibiting his photographs in 
galleries and museums around the world.  
 
He is the recipient of the Lucie Award for International Photographer of the Year 
(2006), the prestigious Dr. Erich Salomon Award of the Deutsche Gesellschaft für 
Photographie (DGPh, 2014), and the Missouri Honor Medal for Distinguished Service 
in Journalism (2015). 
 


